

16/8/22

ATHLÉTISME**L'ALBS très en jambes lors de la première partie de saison****Laura Pecoraro, vainqueur des 10 kilomètres de Saint-Trojan.**

J.-L. D.

« Toujours plus vite, toujours plus haut, toujours plus loin. » Le slogan de l'Amicale Laïque et Bourg Sports (ALBS) ne laisse pas la place à l'interprétation. Et les membres du club, qui a fêté au printemps son 94^e anniversaire, l'ont bien compris.

Des titres en pagaille

La première partie de saison a été couronnée de succès. Jean-Noël Pastureau, président de l'ALBS depuis 2014, cite notamment « Christelle Gabriel, championne de Gironde Master 2 cette année en cross-country à Bègles, les trois titres départementaux d'Olivia Perroy, 14 ans, en longueur triple saut indoor, et celui qu'elle a glané au saut en longueur à Bruges avec un bond de 4,75 mètres ».

Fier de ses titres, le club prépare d'ores et déjà sa rentrée. Et le programme de septembre s'annonce chargé. Deux découvertes de l'athlétisme sont organisées conjointement avec le Comité : le Kinder's Day, pour les jeunes de 7 à 11 ans, aura lieu le 13 septembre et le Run K2, pour les adultes, le 20 septembre.

Mais l'ALBS organise aussi des épreuves, comme le Spicy n'Trail, le semi-marathon des

Fontaines et les 500 Marches de Bourg, le 24 septembre. Autre compétition organisée par l'ALBS, les 10 km de Saint-Trojan qui a vu cette année la victoire chez les femmes de l'Italienne Laura Pecoraro, licenciée à l'ALBS, avec un temps de 49'02 et celle du Breton Yves Thomas chez les hommes avec un chrono de 37'33. Lors de cette édition, le retour de Frédéric Vignaud, troisième du Marathon de Blaye en 2018, a été très apprécié. Après un arrêt d'une année, le sportif reprendra une licence à l'ALBS la saison prochaine.

« Notre point fort, c'est l'ambiance et l'esprit club », précise Jean-Noël Pastureau. Toutes les catégories d'âge sont représentées à l'ALBS qui compte 85 licenciés dont 30 jeunes de 6 à 11 ans, 15 benjamins/juniors et 40 adultes dont dix adeptes de la marche nordique. « Toutes les disciplines de l'athlétisme bénéficient d'un encadrement de qualité dispensé par Angéline Faure, que ce soit pour les courses, les sauts, les lancers, la marche ou marche nordique, les trails, etc. Et nous avons toujours une oreille bienveillante pour les débutants », ajoute le président.

Jean-Luc Duclos